

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dari bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Sektor unggulan dan sektor non unggulan di dalam pola perekonomian Kabupaten Banyuwangi tahun 2010 – 2019 diantaranya yaitu: (1) Sektor Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, (2) Sektor Pertambangan dan Penggalian, (3) Konstruksi, (4) Perdagangan Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, (5) Transportasi dan Pergudangan, (6) Informasi dan Komunikasi, (7) Real Estate, (8) Administrasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib, (9) Jasa Pendidikan, (10) Jasa lainnya. Sektor unggulan, yang mempunyai nilai paling tertinggi berada di Sektor Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Sektor non unggulan diantaranya yaitu: (1) Industri Pengolahan (2) Pengadaan Listrik dan Gas (3) Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang (4) Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum (5) Jasa Keuangan dan Asuransi (6) Jasa Perusahaan (7) Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial. Selain itu, di dalam sektor Non Unggulan nilai yang paling tinggi berada di sektor Jasa Keuangan dan Asuransi.
2. Pengaruh pola ekonomi sektor unggulan terhadap pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Banyuwangi memiliki pengaruh positif atau signifikan dalam PDRB Kabupaten Banyuwangi, hal tersebut dikarenakan bahwa

sektor unggulan dapat dikembangkan lebih lanjut dan bertujuan untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi,

3. Pengaruh pola ekonomi sektor non unggulan terhadap pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Banyuwangi pengaruh negatif atau tidak signifikan, hal tersebut dikarenakan bahwa sektor non unggulan berkembang kurang optimal dalam pengelolaan sehingga tingkat kesejahteraan masyarakat menurun. Namun pemerintah Kabupaten Banyuwangi sudah melakukan peningkatan produktivitas pertanian kebijakan pemerintah daerah diarahkan mendorong proses transformasi pedesaan.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil pembahasan diatas penulis menyarankan beberapa hal yang terkait yakni:

Untuk sektor- sektor yang belum memberikan kontribusi kepada PDRB Kabupaten Banyuwangi hendaknya memaksimalkan semua potensi dan peluang yang ada di sektor tersebut. Dan alangkah baiknya meningkatkan sektor- sektor yang non unggulan agar menjadi sektor unggulan dan mempertahankan sektor yang sudah menjadi sektor unggulan dikarenakan mempunyai potensi yang cukup bagus untuk meningkatkan PDRB.